
～学ぼうスキル高めよう資質・能力いざ千葉の先生へ～

10月22日（日）に今年度1回目の教師未来塾が行われました。今回は
「教員の仕事とその魅力」を大きなテーマとした研修でした。３２名の受講
生の皆さんは、緊張しながらも、とても熱心に研修に取り組みました。
それでは、今回の研修の内容や受講した学生の皆さんの感想を紹介します。

今年度第1回目の教師未来塾、開講！

１ 講話「教員の仕事について」

２ 講話・演習「今、教師に求められているもの」

教師になりたいという強い思いがさらに芽生えたのは
もちろん、教師になってどんな指導をしようかなど具体
的に考えて、とてもワクワクすることができました。

声かけ一つで子供たちに安心感を与えたり、成長を促
したりできることを学べました。リフレーミングを活用
して、子供たちの長所をさらに伸ばせるように頑張りた
いと思います。

千葉県や国が求める教員像について改めて知ることが
できたので、これらをしっかり復習することで求められ
ている教員になれるように頑張りたいです。

国や県が求める教員像について、国や県の指針を基に
講話を聞きました。「教師に求められているものは何
か？」について、グループで協議をして交流をしました。

研修を終えて、教師という職業に以前よりも前向きな
イメージを持つとともに、千葉県の教師になりたいとい
う思いが強くなりました。ありがとうございました。

私が1年生ということもあり、知識が不十分で不安
だったが、講話がとても分かりやすく、周りの人も協力
的でした。大学の授業では聞けない話が聞け、今後の教
職の勉強に役立てていけると思いました。

教員という職業に改めて魅力を感じました。自分が教
員となってやりたいことや「求められる教員像」を考え、
その実現に向けて日々学び続けていきたいと感じました。

教員の仕事とその魅力について講話を聞きました。千
葉県内で活躍する教員の動画も視聴して、「教員になっ
てやりたいこと」についてイメージを膨らませました。


